
 

 

会議の開催概要 

１ 会議の名称  令和４年度 第３回東条学園小中学校 学校運営協議会 

２ 開催日時 令和４年９月３０日（金）１０時００分から１１時００分まで  

３ 開催場所 東条学園小中学校 １階会議室101 

４ 会議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開  会   あいさつ    

 

 

２ 議  事 

【報告事項】 

（１）通学路の見える化について（推進委員） 

①３つの見える化について 

   ・危険箇所の調査 → 県、市に要望した。 

   ・通学路見守り隊の人がどこにいるか。 

   ・不審者にあった時に駆け込みが出来るようになった。 

（２）校外（児童生徒作品）展示について（学校） 

①ＪＡ、ミナクル、とどろき荘で、９月より、児童生徒の作品展示

を行っている。 

②10 月は、4 年生の展示を行う。 

③今後とも、地域に啓発していく。 

（３）体育大会の評価について（学校） 

①保護者のアンケート結果について 

②子どもたちのアンケート結果について 

   ・５～９年では、大変良かったが 89％。 

   ・７～９年に限っては、大変良かったが 99％だった。 

（４）その他 県立高校統合について（学校） 

①2025 年で 14 校を 6 校に再編する。 

   ・この地域は、三木北、三木東、吉川を１つにする。 

   ・今の７年生が影響する。 

②2028 年で 16 校を 7 校に再編する。 

   ・今の４年生が影響する。 

 

 

 

【協議事項】 

（１） 学校評価（中間評価）について（学校） 

①評価が高かった項目とその取組 

・6､9 年で、「つなぐ平和学習」の交流を行った。 

・地域への作品展示、ボランティア活動、天神地区との交流 

・ﾉｰ部活 DAY、土日のどちらかで 3 時間を各部が守っている。 

②評価が低かった項目 

・生きてはたらく学力については、まだ、義務教育学校の研究途

上である。全国学力状況調査においては、ほぼ全部の項目で全

国平均を超えており、非常に良い結果であった。 

・ICT の活用が進んでいるが、教師にも得手不得手があり、難し

い。今後、時間を確保していけるように、努力していく。 



 

 

  

（２）今後の学校行事について（学校） 

①学園祭 

・ステージ制を利用した発表と運営を行う。 

・11/4 は学園祭本番を行う。 

・11/5 は保護者向け発表会を行う。 

②マラソン大会 

・新コースの説明を行った。 

※加東警察と相談し、横断と信号のない場所を選択し、岩屋

地区を中心としたコースになった。 

③スキー教室 

・７年生で実施する。８年生は昨年度、実施できなかったため、

実施することを報告した。 

 

以上の提案について、委員より承認されました。 

 

 

３ 意見交換 

班別に「学校評価」をもとに意見交換しました。以下は、委員の方

からの意見です。 

 ・平和学習で平和についての大切さが実感できたのではないか。これ

を各行事の学習にもつなげてほしい。 

・先生も忙しいと思う。もっと、親の責任で家庭学習を充実させて欲

しい。 

・授業においては、思考力をつけるために、自分の考えを発表する場

を設けて欲しい。 

・展示など、地域への発信が大変に良い。高齢者は病院によく行くの

で、地域の病院に発信すればいいのではないか。 

・リーダーからの呼びかけで、自己管理能力を向上させるとともに、

リーダーの育成に取り組めばいいと思う。 

・自己管理能力については、「なぜ、時間に間に合わないのか」子ども

たちに考えさせるようにすればよいのではないか。 

・ICT の利用については、規律を守らせ、使い方について、子どもたち

から考えさせてほしい。 

・学校評価については、課題と方策について、よく検討されている。 

・校舎が一緒になり、学年間のバトンパスがしやすくなったように思

う。 

 

 

４ 開  会   あいさつ 
 
 

次回 令和５年１月２８日（土）第４回 学校運営協議会 午前中 

詳しい時間・内容等については、後日ご連絡をさせていただきます。 

 

５ 傍聴者数 ０人 

６ その他 

 

出席委員 １２人 、 欠席委員  １人 

顧問欠席 


